
 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE 

GABRIELLE-ROY 
  

RÉUNION DU 5 décembre 2018 
 

 
Procès-verbal 

20h12 
 

Présents Absents 
Saley Abdou Ndèye Fatou Ngom 
Noma Bawa Yannick Vienne 
Colin Bergeron Diana Stralberg 
Vincent Bouchard Marc Parisien 
Heather Coleman  
Louise Gagnon  
Iain Ilich  
David Lessard  
Chantal Londji Dang  
Mathieu Martin-Leblanc  
Héloïse Plante  
Nathalie Viens  

 
 

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du territoire autochtone et mot de 
bienvenue 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Proposé par Heather tel que modifié, appuyé par Iain. Adopté à l’unanimité. 

3. Adoption du procès-verbal 
 
Proposé par Héloïse, appuyé par Heather. Adopté à l’unanimité. 
 

 



 

4. Mot de la présidente 
La soirée cinéma fut un succès avec environ 120 personnes. Le total des ventes est de 276 $. 
Ceci est assez pour payer cinémagine pour la projection (262 $). Il y a eu plus de ventes qu’à la 
soirée dansante. Il faudra acheter plus de maïs et les fruits furent un succès. Héloïse fera une 
liste de nourriture et breuvage pour savoir les quantités pour les prochains évènements. 

5. Mot du trésorier 
Compte courant : 75 247,84 $ au 5 décembre (80 000$ pour le parc) 
Un chèque de 85 44,67 $ fait à la ville d’Edmonton est passé. Ce montant est un dépôt pour la 
phase 2 du parc. 
 
Compte casino : 38 049,06 $ au 5 décembre. Ce montant est divisé en 2 pour les 2 années 
2017-2018 et 2018-2019. Nous devons faire un chèque de 11 000 $ pour les petits déjeuners et 
6 500 $ pour les sorties par année.  
 
Proposition : Colin propose de faire un chèque de 17 500 $ à l’école GR.  
Appuyé par Héloïse. Adopté à l’unanimité.  
 
Il reste donc environ 3 000 $ pour imprévus et autres activités. Le changement de signataires 
est fait. 
 
Il faut faire un chèque de 66 $ à l’école Michaëlle-Jean pour payer la nourriture rachetée pour le 
BBQ. 

6. Affaires courantes 

6.1 Soirée Cinéma  
 
Couvert lors du rapport de la présidente. 
 

6.2 Casino- Lettre de L’AGLC 
 
Saley a reçu une lettre pour rappeler qu’il faut remplir un formulaire pour remettre un rapport 
financier à l’AGLC pour 2016-2017. Saley appellera l’AGLC pour avoir plus de détails.  
 

6.3 Desserts d’hiver 
 
Nous adopterons la formule et les étiquettes de l’année dernière. Il faut bien identifier les 
ingrédients et s’assurer que ce soit sans noix. Colin et Vincent pourraient jouer pendant que les 
enfants mangent. L'événement se déroulera de 12h30 à la récréation et il y aura un bingo après 
 



 
la récréation. Il faut des bénévoles de 10h30 à 14h00. Les bénévoles sont bienvenus avant, 
pendant et après l’événement et ne sont pas obligés de rester pour toute la période.  

6.4 Financement 
 
Iain propose son aide pour écrire des demandes de subventions. Heather a parlé au président 
du conseil de l’école St-Vital. Ils font une vente de croissants congelés. La campagne Purdies à 
MJ a ramassé 361 $. Nous pourrions le faire en début avril. St-Vital font aussi des ventes de 
légumes (paniers provenant de fermes) au début de l’année scolaire. Il serait aussi possible de 
faire une campagne de financement avec du miel Paradis de l’Alberta.  
 
Nous avons aussi reçu une lettre d’élèves qui veulent contribuer à amasser de l’argent pour 
rénover l’école. Ils ont des bonnes idées mais il manque des détails sur quoi, comment et 
quand. Il serait possible de les incorporer dans les prochaines activités. Il faudrait leur écrire 
une lettre pour demander plus de détails sur ce qu’ils entrevoient faire.  

6.5 Repas chauds 
 
Il n’y a pas eu de rencontre du sous-comité avec les parents qui mènent l’initiative. On met le 
projet sur pause jusqu’en janvier. 

6.6 Évènements du mois de janvier 
 
La prochaine réunion est le 9 janvier. Nous avons le gymnase réservé pour les 26 janvier et 23 
février. Quelques suggestions pour les évènements sont : bataille de chaussettes, spectacle de 
« lipsynk », glissade près du rond-point, olympiades, et chasse au trésor. 

Varia 
 
Le cours de gardien averti sera offert le 12 février à l’école GR. L’enfant doit être en 6ième année 
et plus. MJ fera de la publicité pour cet évènement. Le cours est offert en français.  
 
Jean Daniel veut nous rencontrer au sujet de la construction du LRT. 
 

7. Fermeture 
 
Fermeture de la réunion proposée par Héloïse, appuyée par Vincent. 21h02 
 
 

 


